

09

JESÚS, EL PODER DE SU PALABRA

ROMPIENDO EL HIELO

¿Qué frases recuerdan en este momento que hayan sido importantes para la vida de cada uno de Uds. o de un pueblo o nación? ¿Pudieron algunas de esas expresiones cambiar la historia personal o de una nación? Por ejemplo, ¿cuánto marcó la historia reciente de EEUU y las expresiones de Martin Luther King y cuál es la que más se recuerda?

INTRODUCCIÓN

La oratoria es el arte de hablar con elocuencia. Por ejemplo, el orador político tiene como fin el convencer a las multitudes que su propuesta es la correcta y la más acertada; su postura, sus gestos, el conocimiento del tema a exponer, la modulación de su voz son importantes para convencer a la masa. Sus objetivos pueden ser: (1) Convencer a otros de que su propuesta es la mejor. (2) Demostrar que Él es el líder que se necesita en ese momento. (3) Crear seguidores de su causa mediante la palabra. Finalmente (4) Generar el debate de diversos temas o puntos de vista de la sociedad.

Los grandes oradores han liderado distintos partidos políticos a través de la Historia, ahora no necesariamente el gran orador será el mejor gobernante, a veces ocurre que la palabra se contradice con la acción, por ejemplo: Adolfo Hitler convenció a su nación que sólo él podía llevar a la gloria a Alemania, sin embargo, la llevó a la guerra y la derrota.

TEXTO PARA ESTUDIO: Apocalipsis 2: 12.

DEBATE:

I. CONOCIENDO EL TEXTO

Discuta con el grupo:

La participación de todos en el estudio de la Biblia es imprescindible para que el Espíritu Santo nos ayude en la interpretación correcta.

1. La presentación de Jesús a la iglesia de Pérgamo es llamativa, pareciera ser casi bélica ¿De qué manera particularmente extraña se presenta Jesús?

Para pensar: Algo importante hizo que Jesús se presentara a la iglesia de Pérgamo en estos términos. Es una expresión hebrea antigua que es utilizada por la traducción del Antiguo Testamento al griego para referirse a la espada colocada por Dios en la entrada del Edén (Gén. 3:24), a la espada de Goliat (1 Sam. 17:21). En Proverbios 5: 4 aluden a las palabras de la mujer extraña. La espada y la palabra aparecen relacionadas en las Escrituras. La más clara es la de Hebreos 4: 12 en donde se habla del poder de la Palabra del Señor.

II. INTERPRETANDO EL TEXTO

Discuta con el Grupo:

1. ¿Qué connotación tenía para la iglesia de Pérgamo esta presentación de Jesús considerando que se vuelve a repetir en el versículo 16?

Para pensar: Evidentemente la situación de la iglesia de Pérgamo era delicada. Las enseñanzas claras de Jesús estaban siendo distorsionadas o directamente cambiadas. Se alude a la doctrina de Balaam que trajo consecuencias nefastas al pueblo de Israel. Se menciona también la doctrina de los nicolaítas a la cual el Señor aborrecía.

2. ¿Cuán poderosa es la Palabra del Señor y en qué sentido? Como Grupo participen brevemente recordando momentos en que la Palabra de Dios fue poderosa. Por ejemplo: la creación, los milagros de Jesús, etc.

Para compartir: No se puede dejar de ver en las expresiones de Jesús que Su Palabra es símbolo de autoridad y juicio. Autoridad porque es la única verdad procedente de Dios y juicio porque desobedecerla trae consecuencias terribles.

III. APLICANDO EL TEXTO

Discuta con el Grupo:

1. ¿Qué importancia le estamos dando en este momento a la Palabra de Dios? Muchos hoy la relativizan y lo único que hacen además de desacreditarla es luchar contra ella. ¿Cuál debería ser entonces nuestra actitud y por qué?

Para pensar: “La obra del Espíritu Santo debe consistir en iluminar el entendimiento oscurecido, fundir el corazón soberbio y de piedra, subyugar al transgresor rebelde y salvarlo de las influencias corruptoras del mundo. La oración de Cristo por sus discípulos fue: ‘Santifícalos en tu verdad; tu palabra es verdad’. Juan 17:17. La espada del Espíritu, la palabra de Dios, traspasa el corazón del pecador y lo corta en pedazos.” 4TI p. 433

2. ¿De qué manera la Palabra de Dios está transformando nuestras vidas?

Para compartir: Este es un excelente momento para compartir testimonios personales de lo que la Palabra del Señor hizo en nuestras vidas. Si hay amigos presentes esos testimonios serán poderosos para que ellos puedan ver cómo la fidelidad a la Palabra de Dios trae las bendiciones prometidas por Él.

DECISIÓN

La Palabra del Señor es nuestra única fuente de conocimiento verdadero de Dios. Debemos leerla cada día con el propósito de obedecerla. ¿Permitiremos al Señor, a través de su poderosa Palabra, guiar nuestras vidas? ¿Estamos dispuestos a renunciar a doctrinas que no tienen fundamento en la Biblia y seguir fielmente a Jesús?

Breve oración agradeciendo a Dios por el poder de Su Palabra que transforma vidas.